

Alcalde Pedro Palacios designado vicepresidente del Foro de Ciudades Intermedias de CGLU



El Alcalde de Cuenca Pedro Palacios participó en el Foro Mundial de Ciudades Intermedias de Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), realizado en la ciudad de Kutahya, Turquía, entre el 5 y el 8 de octubre de 2021 y fue designado vicepresidente del Foro de Ciudades Intermedias de CGLU. El Foro es el escenario internacional de alto nivel más importante donde los gobiernos locales de las ciudades medianas del mundo debaten y establecen líneas de acción conjunta desde la visión particular de los territorios intermedios.

[LEER NOTA COMPLETA](#)

130 jóvenes participan en webinar sobre oportunidades de estudio en EEUU

La Dirección de Relaciones Internacionales y Cooperación coordinó el webinar **"Estudia en Estados Unidos"**, en el cual participaron 130 personas, como parte de los exitosos eventos de oferta académica internacional que ha gestionado la Alcaldía de Cuenca. El mismo se desarrolló desde las 15:00 horas de este 13 de octubre de 2021.



[LEER NOTA COMPLETA](#)



[LEER NOTA COMPLETA](#)

Concierto de Ángel Parra se desarrollará en Cuenca

En el marco de las fiestas de Independencia de los 201 años de Cuenca, la Alcaldía de Cuenca, presenta el martes 2 de noviembre al destacado compositor y guitarrista chileno, Ángel Parra, con la compañía de la intérprete y compositora Camila Escobar, que pondrán a consideración del público las canciones de Violeta Parra y Ángel Parra padre, en un concierto denominado **"Dos Ángeles para Violeta"**. Con este tipo de iniciativas la población puede beneficiarse de la apertura de la ciudad a las realidades de otras culturas y de la riqueza que representa el conocimiento de otras formas de entender la vida y otras formas de relacionarse.